



Presentación de la Revista

HUGO GONZALEZ RINCON*

Iniciamos la publicación de la Revista de la Facultad de Agronomía, animados por el deseo de llevar a los interesados algunas informaciones que se producen en nuestra Institución o que se recogen y condensan de la extensa literatura mundial.

Es un primer intento que traduce una preocupación del profesorado por presentar en un fascículo, aquellos temas que por alguna razón han llamado su atención más poderosamente.

Si bien es cierto, que no pretende ser una revista de vanguardia en materia de ciencia agronómica, también no es menos cierto nuestro deseo de mantener una calidad técnica que sea conforme con el enfoque de los problemas que la Facultad se ha trazado. Este enfoque puede sintetizarse en el deseo de desarrollar una agricultura y una ganadería cónsonas con los recursos ambientales y humanos de la Cuenca del Lago de Maracaibo. Para lograr este objetivo habrá que caminar por caminos ya trillados, pero también será necesario enfrentarse con algunos problemas particulares que requieran un enfoque o una solución posiblemente no propuestos todavía. En ese momento aceptaremos el reto, convencidos más que de nuestra capacidad, de la necesidad de hacerlo.

El contenido de este primer número en el cual se presentan trabajos de investigación y de naturaleza bibliográfica, revela claramente el tipo de información que se pretende difundir y en este sentido es más elocuente que cualquier descripción que de ello puede hacerse.

Al finalizar esta presentación nos resta sólo solicitar de los lectores, en primer término, un poco de benevolencia por estos primeros pasos quizás un poco torpes que nos animamos a dar y en segundo lugar, animarlos a que nos hagan las críticas y sugerencias que a bien tengan, en la seguridad de que serán acogidas y estudiadas con la mejor intención.

* Ing. Agr. Decano de la Facultad de Agronomía, Universidad del Zulia, Maracaibo, Venezuela.